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Antrag Nr. 6 Re-Use-System bei Glasgebinden                           

Annahme Ausschuss Umwelt und Energie

Der Antrag fordert den vermehrten Einsatz von wiederverwendbaren Glasgebinden in 
der Lebensmittelindustrie. Der hohe Energieverbrauch beim Glasrecycling spricht 
tatsächlich dafür, dass Glasgebinde vermehrt durch genormte Mehrweggebinde 
ersetzt werden. Zuletzt hat sich die AK dafür anläßlich der AWG-Novelle im Bereich 
der Getränkevepackungen eingesetzt. Aktuell wird das Thema auch bei den 
Verhandlungen um das Einwegpfand mitgenommen.


	_top

